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RI２８２０地区 

 

 

 

 

 

        
2018-2019 年度 RI 会長 バリー・ラシン 

 

例会予定  １０月１７日 ガバナー公式訪問 髙橋賢吾ガバナー 

        １０月２４日 ライラセミナー報告 

 

VOL.５６  Ｎｏ．１３ （通算Ｎｏ．2571） 

 

２０１８年１０月１０日（水）  例会プログラム           

点     鐘 

ロータリーソング・四つのテスト 

ビジター紹介 

出 席 報 告 

ＳＡＡ報 告 

諸 報 告 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

公式訪問前クラブ協議会 三枝稔明ガバナー補佐 

 

 

２０１８－２０１９年度    会  長  染 谷 秀 雄    幹  事  古 矢  満 

創立 １９６３年９月２５日 

≪例会場・例会日≫                     ≪事務所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790      〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3 階                        釜久ビル 3 階 

毎週 水曜日 12：30～13：30 ☎0297-22-1251    ℡ 0297-30-0875    Fax 0297-30-0876 

                                  Email mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

                                             URL http://www.mitsukaido~rc.jp/ 

水海道ロータリークラブ 

mailto:mitsu-rc@lapis.plala.or.jp
http://www.mitsukaido%7Erc.jp/
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例会報告    VOL.５６  No. １２ (No.2570)  １０月 ３日(水) 曇り (司会 鈴木勝久委員長) 

  本例会での主な事項 

◎会長挨拶            ◎会員卓話 淀名和茂彦会員、齋藤政博会員 

                                     山中弘樹会員 

 

誕 生 祝 

        

≪会 員≫武藤康之会員  松崎隆詞会員 

≪ご夫人≫鈴木(邦)会員  雨谷会員  松坂会員 

 

諸 報 告 

米山記念奨学会  大串 卓委員長 

１０月は米山月間ですので、特別寄付を宜しくお願い申し上げます。 

 

青少年奉仕委員会  石井康弘委員長 

１０月６日(土) 谷和原カップが開かれます。８時に集合し、８時１０分に記念撮影、８時２０分に覚書の調印

をします。 

また、１０月７日～８日、ライラセミナーが開催されます。弊社より５名が参加させていただきます。１０月２４日

に報告をさせて頂きます。 

 

国際奉仕委員会  大澤 清委員長 

９月２７日にツウンバロータリークラブより会員さんがお見えになるということで、交流の一環として瀬戸会員

と一緒に東京見物に行って来ました。人力車が一番良かったとの事です。 

 

雑誌委員会  山崎善市委員 

横組み P２４～３３  ２０１９年国際大会の開かれるハンブルクの紹介 

     P４０  クローンを出席させよう 

       関連がありそう 

縦組み P９  例会を月２回にする決断 

   P４  木によるまちづくり 

 

各地域の出来事を取り上げて、全体としての印象をまとめて行こうという方向がうかがわれます。 
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幹 事 報 告  古矢  満幹事 

週報受理クラブ 水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、水戸東ＲＣ、水戸南ＲＣ 

例会変更通知 なし 

１０月より常陽銀行さんが全面禁煙になりましたが、支店長のお取り計らいで１１月から禁煙となります。 

ご協力宜しくお願いします。 

 

会 長 挨 拶  染谷秀雄会長 

先日、生涯学習センターで行なわれました、茨城大学人文社会科学部主催の、

常総市の過去、現在、未来と題したシンポジウムに行ってきました。茨城大学の

先生をはじめ、神達常総市長、ロータリークラブの海老原良夫会員がそれぞれ

に講演を行い、常総市が商業の町として栄えていった歴史や、水害後の常総

市の取り組、将来の展望など、大変、興味深い話を聞くことができました。しかし、

残念ながら、少し時間が足らず、駆け足で話をされているようで、もっと時間が

あれば詳しく話しを聞けたのではないかと思いました。また、第 2 部として講演

をされた先生方、水海道一高の生徒、クラブの卓話でもお越しいただいたＮＰＯセンターコモンズの代表 

横田 能洋氏が参加してパネルディスカッションが行なわれ、常総市の街づくりなどについて意見を交換し

ていました。近隣地域が発展していくなか、水害後の常総市は、住民の流失、独居老人の問題、商店の廃

業などさまざまな問題があり、街を活性化させるのは、時間がかかり、とても難しい問題であるという印象を

受けました。 

さて、先日の台風で皆さんのところでは被害はなかったでしょうか。私の妻の実家は新井木街にあるのです

が、隣の家では、塀を越えて、庭に２ｔ車のコンテナが飛んできました、新聞にも載りましたが、コンテナは隣

の家の前の電柱に当たったようで、電柱も折れて、二日間停電していました。水害を経験している私にとっ

ては、台風や大雨、川の氾濫というのは気になるところです。先程、話をしたシンポジウムの中で、茨城大

学の学生が常総市の小中学校に行き、災害時の避難場所の把握、ハザートマップの周知徹底など事前準

備などを学習する勉強会を行なっているという話がありました。この中で、子供たちへの問いかけで問題が

出しているそうですが、内容は、夏休み、子供が家にひとりでお留守番をしています。大雨が続いていまし

たが、今は降っていません。お母さんから「もうすぐ帰るから待っててね」と連絡がありましたが、大雨のせい

で川の水が増えてきたようです。放送で「避難してください」と言っています。あなたは避難しますか。といい

う問題です。お母さんが電話で待っててといったので家にいるのか、避難してくださいと放送があったから

避難する、皆さんはどちらだと思いますか。これは、どちらも正解ではないそうで、事前に災害がきたらどう

するか、家族で話し合っておく必要があるということを訴えていました。確かに常総市の水害では、避難した

人がどこにいるのか分からず、連絡も取れないまま何日もたってしまったということもありました。夫婦共稼ぎ

世帯が多い現在、事前に家族と話し合い、避難場所を決めておけば、このようなことはなかったと思います。

また、災害など来ないだろうと思い、水や食料の備蓄もせず、結局、周囲の人達に助けられ、迷惑をかけて

しまった経験が私にもありました。近年、災害が多く発生していることを考えると、災害の発生に対し、起こっ

てからどうするのかではなく、起こる前にどのような行動をするか、事前に準備をしておくことが大切だという

認識に私も改めたいと思います。災害が多く発生している昨今、皆さんも検討されてはいかがでしょう。 
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出 席 報 告   雨谷道夫委員長 

会員総数 出席者数 欠席者数 出席免除 メーク 出 席 率 

５３名 ３７名 １４名 ２名 ２名 ７６．４７％ 

 

ニコニコボックス   前島 聡委員長           入金額  58,000 円   累計  640,000 円 

誕生祝御礼≪会員≫松崎・武藤  各会員  ≪ご夫人≫松坂・鈴木(邦)・雨谷 各会員 

新人の方々、卓話楽しみにしています。   染谷(秀)会員 

齋藤(政)会員、山中会員、淀名和会員、卓話ガンバレ。  古矢会員 

卓話よろしくお願いします。  雨谷会員 

今月もよろしくお願いします。  鈴木(勝)会員 

新入会員の皆様、卓話楽しみにしています。  熊谷・前島  各会員 

新入会員の方の卓話楽しみにしています。  青木(英)会員 

齋藤さん、淀名和さん、山中さん、卓話楽しみに出席しました。  倉持会員 

新入会委員卓話、楽しみにしております。  大澤会員 

卓話がんばります。   齋藤(政)・淀名和  各会員 

大変緊張しております。がんばります。  山中会員 

新会員の皆様本日卓話楽しみにしています。２９日(土)幕張メッセ X-Japan ライブにひとり参戦、紅に染ま

ってきました!  石塚(克)会員 

十二指腸を手術し、無事退院できました。  河合会員 

欠席続きました。  五木田(裕)会員 

例会欠席しました。  石井会員 

会報委員会  石塚利明委員長  内村尚史副委員長  軽部良一委員 

 

納涼会テーブル写真 

  

 ９月１９日発行週報に未掲載でした。 

お詫びいたします。 


